

Dans le cadre de ses conférences,
L'Institut de Formation des Cadres de Sante propose :

Usagers - Experts :
« la part du savoir des malades dans le système de santé »

Par Emmanuelle Jouet et Elisabeth Noël-Hureaux

Docteurs en Sciences de l'Education
Membres du laboratoire EXPERICE - Université Paris 13

lundi 24 janvier 2011 de 18h00 à 20h00

Amphithéâtre MOREL
Centre hospitalier Sainte-Anne
1, rue Cabanis
75014 - Paris

Pour Emmanuelle Jouet, les schémas de production et de reconnaissance des savoirs dans le domaine de la santé se modifient profondément : pour les pathologies chroniques notamment, les expertises propres aux malades émergent comme sources de savoirs.

Elisabeth Noël-Hureaux alimente quant à elle le questionnement sur le statut de l'expérience de la Maladie comme épisode autodidacte.

Cette conférence s'inscrit comme action de formation continue pour les agents du CHSA
(attestation de présence délivrée)